

¿POR FIN LO HAN CONSEGUIDO?

Aquí traemos a nuestro compañero muerto. Los recortes salariales, la campaña de difamación ante la opinión pública, y el menosprecio de su trabajo quebrantaron su salud.

La situación a la que se enfrentan sus hijos, que no podrán trabajar en el sector público sirviendo y sirviéndose en igualdad con los demás. Un sistema sanitario privado donde quien más tiene más recibe, ha sido imposible de asimilar.

La incertidumbre de trabajar para empresas que prescindirán de ellos cuando ya no rindan como un joven y la jubilación cada vez más lejana, han quebrado finalmente su salud.

Los compañeros, como muertos en vida que pelean en un mundo que se extingue, donde todos, ricos y pobres son atendidos por igual, cargamos con el peso para que vea por última vez el lugar que fue de todos y que cada vez es más de unos pocos.

Si no queremos ir cada vez más frecuentemente de entierro MOVILIZATÉ Y LUCHA.